
    

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N.  45  del  21.12.2015

OGGETTO:  Variazione del  Bilancio  di  previsione 2015-2017 per l’istituzione di 
tipologie di entrata  a destinazione vincolata e del correlato programma di spesa – 
delibera di G.C. n. 54 del 17.12.2015. ESEGUIBILE.

L’anno duemilaquindici il giorno ventuno  del mese di  dicembre,  con inizio alle ore 18.10,  nell’aula 

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria ed in   prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
PERNA                   VERONICA X MAUTONE            FELICE X

LA  GALA              ANIELLO      X DI  PALMA            ROSA X
BOCCHINO           GAETANO X MANNA                  SABATO X
RICCI                      NICOLA X PAPA                       GIOVANNI X
URAS                      ANTONELLA X IOVINE                   FILOMENA X

ESPOSITO             VINCENZO X BENEDUCE           PASQUALE X
SORRENTINO       SEBASTIANO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi dott. ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano,  
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



  Il PRESIDENTE  passa al 4° punto all’o.d.g. ad oggetto: “Variazione al Bilancio di previsione 2015-2017 per  
l’istituzione di tipologie di entrata a destinazione vincolata e del correlato programma di spesa – delibera di G.C. n. 54 del  
17.12.2015”.

Il Presidente  comunica che la Giunta Comunale con delibera n. 54 del 17.12.2015 ha proposto al Consiglio 
Comunale di  apportare  al bilancio di previsione 2015-2017  la variazione di bilancio, finalizzata  a destinare la quota  
del  5  per  mille  per  l’anno  d’imposta  2012,  pari  ad  €  1.683,01,  al  sostegno  delle  attività  sociali,  specificamente 
all’acquisto di beni di consumo per bambini indigenti.

 Comunica che la delibera di G.C.  è debitamente munita dei pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile 
resi ai sensi dell’art.49  del TUEL 267/2000, nonché del parere  favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti, prot.  
23944 del 17.12.2015.

Il cons. BENEDUCE PASQUALE (Iovine Sindaco) chiede chiarimenti  in merito a questa variazione,  che 
viene  fatta dopo il  30 novembre; chiede  di sapere, poi,  su questo capitolo quale somma c’era  o quanto si è speso.

Il PRESIDENTE  chiarisce che si tratta di un nuovo capitolo  e dà lettura dell’art. 175 comma 3 del TUEL 
267/2000, ai sensi del quale  le variazioni  di tipologia di entrata a destinazione vincolata e correlato programma di 
spesa, come la fattispecie,  possono essere fatte  entro il 31 dicembre. 

Il  cons.  CAPASSO FRANCESCO (Movimento  5  Stelle),   pur  lodando  l’iniziativa,  chiede   quali  siano  i 
requisiti per l’individuazione  dei bambini indigenti e quale  sia la tipologia  di beni che verranno acquistati.

Il PRESIDENTE  risponde che ci sarà un passaggio successivo con l’istituzione del capitolo e  si decideranno i 
criteri.

Il  cons.  IOVINE  FILOMENA  (Iovine  Sindaco)   lamenta  l’assenza   dell’Assessore  al  Bilancio   o  del 
responsabile del settore finanziario o  anche del Collegio dei Revisori  per avere la certezza che questa variazione  
possa essere  votata. 

Il Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana  assicura  che la legge  consente  questo tipo di variazione

           Il cons. IOVINE, tuttavia,  si lamenta soprattutto per l’assenza dell’Assessore  alle  
Politiche Sociali, che avrebbe  dovuto spiegare la programmazione in atto, cioè che cosa intende 
fare  e  come intende  seguire  la  sua  progettualità  all'interno  delle  politiche  sociali,  cosa  che 
nessuno ha spiegato ancora, perché questo è indirizzo politico, non gestionale, in quanto non si 
dà a un  dirigente la  possibilità  di decidere quali  sono le priorità per intervenire sui  disagi  
sociali. 
       Lamenta che in sei mesi, dall’inizio dell’insediamento di questa Amministrazione, non c'è 
stata una programmazione delle politiche sociali, mentre sarebbero tante le possibilità.  Tutti i 
Comuni si sono attrezzati facendo delle sinergie con le forze ecclesiali o con chi ha dei manufatti 
da poter dare in comodato per la prima accoglienza; c'è la possibilità di vedere il patrimonio di 
cui dispone questo Comune per farne case a rotazione per prima necessità. Rammenta anche 
che c’è un immobile sulla variante confiscato, che è  vuoto.
    Non si capisce da dove si inizi e dove si voglia  andare. È chiaro logicamente che le risorse di 
un Comune non sono tali da poter dare aiuto a tutti i cittadini che hanno bisogno.  Rammenta la  
loro richiesta sul fondo anticrisi, in cui  era stata data  una soluzione, era stato detto come si  
poteva risolvere un problema imminente di qualcuno che perde il lavoro ed era stato   detto pure 
da dove si potevano prendere le risorse.  Invece si è continuato  a dare piccoli incarichi per il 
verde, per le manutenzioni, per lo spazzamento durante le feste, mentre i soldi  potevano essere 
impiegati  per scopi diversi.  Fa una considerazione  sul  buon lavoro svolto  dalla Commissione 
per la modifica del regolamento delle cappelle, dove si è lavorato bene  perché non c'è stata una 
punta pregiudiziale da parte della maggioranza,  perché le idee  buone,  da dovunque vengano, 
devono essere condivise. 
          Per tutte queste motivazioni,  annuncia che il suo gruppo, anche  ritenendo l’idea buona,  
intende votare contro questa variazione. 

   Il  cons.  GUERRIERO SEBASTIANO (La città che vogliamo), pur apprezzando  il calore e la  
passione  del  cons.  Iovine    nel  suo  intervento,  non  condivide  alcune  cose  dette.  Chiede 
cortesemente ai colleghi di non tirare in  ballo negli interventi successivi  il dramma capitato a 
Faibano e di cui  lui ha parlato all’apertura di questo consiglio. 



    Vuole  fare un piccolo passaggio, un piccolo inciso, e cioè che, rispetto ad ogni cosa che si fa, si  
potrebbe sempre fare qualcosa di più, qualcosa di meglio. Qualsiasi cosa si vada a fare, qualsiasi 
stanziamento, qualsiasi intervento, è chiaro che in  tutto quello che si fa c'è sempre il rovescio 
della medaglia. 
      Vuole fare  un'ultima raccomandazione per stemperare un poco gli animi, e cioè di accettare  
il fervore e la passione che prende   ogni volta qualcuno, che sia lui stesso, o il Sindaco o qualche 
altro.   
 
   Il  cons.  LA GALA ANIELLO  (P.D.),  anche  in  qualità  di  Presidente  della  Commissione 
Consiliare alle Politiche Sociali,  fa riferimento a quanto sostenuto dal Cons. Iovine. Si dichiara 
contento  dell'attenzione  che  viene  rivolta  all'ambito  delle  politiche  sociali  che  ovviamente  è 
l'ambito nel quale si  affrontano una serie di problematiche che hanno impatto sociale e che 
hanno a che fare con il disagio, con la marginalità, con situazioni di difficoltà e purtroppo ci si 
sta  rendendo conto, da quando è cominciata quest'esperienza amministrativa, di quante siano le 
persone che effettivamente hanno difficoltà a vivere la quotidianità. Crede che lo forzo che sta 
compiendo  l’  Assessore  alle  politiche  sociali,  che  ritiene  essere  una  persona   assolutamente 
specchiata e capace,  sia quello di monitorare questa situazione e di evitare tante situazioni che 
in  passato  hanno  portato  a  una  sorta  di  utilizzo  perverso  dei  meccanismi  che  rientrano 
nell'ambito  delle  politiche  sociali.  L'Assessore  ha  stabilito  un  rapporto  di  coerenza  e  di 
continuità, di reciprocità con enti ecclesiastici, con le scuole, con associazioni, con Cooperative, 
tant'è vero che in particolare, a proposito dei bambini indigenti ai quali si faceva riferimento in 
precedenza,  l'indicazione verrà dagli stessi istituti.  In questi primi mesi di mandato l'Assessore 
Sodano in testa e tutta l'Amministrazione ha compiuto quest'opera di conoscenza e di confronto 
con il territorio; pertanto, viene chiesto  di continuare a contribuire in termini di riflessione e di 
proposta e poi di aiutare l’Amministrazione a compiere il migliore lavoro possibile in questo 
senso;  se  non  si  riuscirà,   effettivamente  ci  sarà  da  condannare,  ma l’impegno  è  quello  di 
contribuire al miglioramento delle condizioni di vita dei singoli e della  collettività. 
 
 Il cons.  IOVINE FILOMENA  riprende la parola per una replica, sicura che quanto da lei  
affermato circa la mancanza di programmazione  e non parla solo delle politiche sociali, farà 
riflettere . 

   Il cons.  CAPASSO  FRANCESCO (Movimento 5 Stelle), visto che  non sono stati chiariti i 
dubbi da lui espressi prima,   annuncia  voto contrario. 

   A  questo punto il  PRESIDENTE  invita il consiglio a votare. 
IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la deliberazione  di Giunta Comunale  n. 54 del 17.12.2015, proposta dall’Assessore al 
Bilancio  su  relazione  istruttoria  del  responsabile  del  settore   finanziario  prot.   23634  del 
16.12.2015,  ad  oggetto:  “Variazione  del  Bilancio  di  previsione   2015-2017  per  l’istituzione  di  
tipologie  di entrata a destinazione vincolata e del correlato programma di spesa”;
     Visto che la stessa è debitamente munita dei pareri di  regolarità tecnica e contabile resi dal 
responsabile del settore finanziario dott. Pier Paolo Mancaniello, nonché del  parere favorevole 
del Collegio dei Revisori dei Conti, prot. 23944 del   17.12.2015;
       Visto l’art. 175 del TUEL 267/00;
     Presenti 24;
     Con voti favorevoli  16  resi per alzata di mano;
     Contrari   8 (Capasso, Iovine, Papa, Di Palma, Manna, Beneduce,  Tramontano, Mautone 
Felice);

DELIBERA



- Approvare  e  fare  propria   la  delibera  di  G.C.  n.  54  del  17.12.2015  ad  oggetto: 
“Variazione del Bilancio di previsione  2015-2017 per l’istituzione di tipologie  di entrata a  
destinazione  vincolata  e  del  correlato  programma  di  spesa”, di  cui  si  allegano  alla 
presente  la  relazione istruttoria con  i relativi  prospetti,  i pareri  di regolarità tecnica 
e contabile, nonché il parere del Collegio dei Revisori dei Conti.

Il PRESIDENTE propone di votare l’immediata eseguibilità.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Presenti 24;
     Con voti favorevoli  16  resi per alzata di mano;
     Contrari   8 (Capasso, Iovine, Papa, Di Palma, Manna, Beneduce,  Tramontano, Mautone 
Felice);

DELIBERA

Dichiarare la presente immediatamente eseguibile.

dott.ssa G/Capone
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